



Un service d'IRM au centre hospitalier de Digne

Écrit par Bernard Falli | samedi 2 avril 2016 10:01 | Imprimer



IRM installée au cœur du service de radiologie de l'hôpital de Digne-les-Bains. B.F. L'utilisation de l'article, la reproduction, la diffusion est interdite - LMRS - (c) Copyright Journal La Marseillaise

Depuis le 21 mars, un service d'IRM (Imagerie à résonance médicale) est installé sur le centre hospitalier de la cité préfectorale au cœur du service de radiologie. Un exemple positif de la mutualisation des moyens.

C'est une belle et efficace illustration de la collaboration entre les centres hospitaliers de Digne-les-Bains et de Manosque via le Groupement d'intérêt économique (GIE), mise en place entre les deux établissements de santé bas-alpin et inaugurée vendredi 1er avril par Patricia Granet-Brunello, maire de Digne-les-Bains.

L'imagerie par résonance magnétique (IRM) est une technique d'imagerie médicale permettant d'obtenir des vues en deux ou en trois dimensions de l'intérieur du corps de façon non-invasive avec une résolution en contraste relativement élevée. L'IRM repose sur le principe de la résonance magnétique nucléaire qui utilise les propriétés quantiques des noyaux atomiques pour la spectroscopie en analyse chimique.

Depuis le 21 mars, en effet, et suite à la décision favorable donnée par l'Agence régionale de santé (ARS), un service d'IRM est installé sur le centre hospitalier de la cité préfectorale au cœur du service (existant) de radiologie. La numérisation des services ainsi que leur modernisation permettent désormais de rendre plus accessibles ces outils indispensables pour la santé des habitants du Pays dignois et autres territoires plus excentrés des Alpes de Haute-Provence.

Une plate-forme commune

« Désormais, et grâce à une plate-forme [04 92 72 20 50, ndr] qui gère les deux appareils installés à Manosque et à Digne, les délais d'attente pour bénéficier des services de l'IRM sont divisés par deux, soit trente jours au lieu de soixante », commente Laurence Legrand-Gudefin, manipulatrice référente de l'IRM de Digne.

« Il en coûte 15 000 euros par mois de location de l'appareil auprès de la société Siemens spécialiste en la matière », ajoute Richard Lamouroux, directeur adjoint de l'hôpital. Il poursuit : « Mais étant donné que l'appareil atteint son obsolescence tous les six ans il est préférable de passer par la location pour être toujours à la pointe de la

REGART 2016
 Chapelle Sainte-Praxède Avignon

10^e ÉDITION
 Du 26 mars au 3 avril 2016
 de 10h à 19h Entrée libre

EXPOSITION NATIONALE DES MÉTIERS D'ART
 35, RUE JOSEPH VERNET - CHAPELLE SAINTE-PRAXÈDE

Et vous, quelle est votre Marseillaise ? Répondez à notre enquête en ligne



DERNIÈRES MINUTES

Quinson : « On s'installe ? » ou le paléolithique près de chez nous
 jeudi, 11 février 2016 15:24

La RN202 reste coupée après l'accident mortel d'un camion dans les Alpes de Haute Provence
 mardi, 05 janvier 2016 16:33

[#Régionales2015] 32,58% pour Marion Le Pen dans les Hautes Alpes
 dimanche, 06 décembre 2015 23:45

[#Régionales2015] Castaner devancé de 5 points par le FN dans les Alpes-de-Haute Provence
 dimanche, 06 décembre 2015 20:48

"Le bruit des os qui craquent" au Théâtre Durance
 samedi, 28 novembre 2015 15:33

TOUS LES FLASH ALPES

technologie. »

La gestion de l'IRM passe par le GIE et les équipes médicales afférentes qui se partagent sur les deux centres hospitaliers.

Le service devrait accueillir dans un premier temps près de 5000 patients en un an de fonctionnement. Reste que l'installation de l'IRM au centre hospitalier de Digne induit la création de trois postes de travail, ce qui n'est pas neutre dans une période frappée par une politique d'économie frénétique.

L'occasion de rappeler enfin qu'en janvier 2000 le nouvel hôpital de court séjour a ouvert ses portes sur le site de Saint-Christophe. Ainsi, sur un même site sont désormais regroupées toutes les disciplines : MCO (médecine, chirurgie et obstétrique) et psychiatrie.

On dénombre près de mille agents sur le site, ce qui fait du centre hospitalier dignois le deuxième employeur public du département après le Conseil départemental.

Publié dans Santé

Évaluer cet élément

(0 Votes)

Éléments similaires (par tag)

- #Top14 : un essai de Chouly fait plier le #RCT
- [#SCBOM] #Ligue1 : la composition probable de l'OM face à #Bastia
- #Top14 : les XV de départ du #RCT et de #Clermont au Vélodrome
- Les petits moments de vérité sur les choix politiques de la Ville de Marseille

RÉACTIONS ET COMMENTAIRES

Vous devez vous connecter si vous souhaitez réagir. Utilisez le bouton "Connexion" situé en haut de l'écran.



SPORTS

L'extraordinaire palmarès d'Erik Martinez, le musher bas-alpin

jeudi, 31 mars 2016 07:53



Erik Martinez est un musher dignois, pensionnaire habitué de l'équipe de France. Rencontre avec un...

[#Vidéo] Ivan Origone flashé à près de 255 km/h sur la piste de Chabrières à Vars

dimanche, 27 mars 2016 08:39



Une journée historique pour le ski de vitesse ce samedi 26 mars sur la piste...

#Digne : l'Evo Bike Park, royaume des vététistes, sort de terre

dimanche, 14 février 2016 17:19



Le premier park de pratique de VTT de France sort de terre dans les Alpes...

TOUS LES SPORTS



LA UNE DU JOUR



LES PLUS LUS

Un interlocuteur privilégié pour soutenir les travailleurs indépendants

dimanche, 20 mars 2016 14:22

Un médiateur départemental pour mieux gérer les rapports. Jean-Baptiste Bourgeois a été désigné pour assumer...

#Amiante : mobilisation contre une justice à deux vitesses à Dignes-les-bains

dimanche, 27 mars 2016 16:57

Deux-cent cinquante personnes ont participé à une manifestation pour réclamer une harmonisation des indemnités. Le...

Les communes forestières des Alpes de Haute-Provence volontaires mais vigilantes

mardi, 29 mars 2016 14:08

Un nouveau contrat relatif à la gestion des forêts publiques françaises pour la période 2016-2020...

CULTURE

Manosque : l'écran soulève la question palestinienne

samedi, 26 mars 2016 10:02



« Rendez-vous à Atlit » en présence de la réalisatrice franco-israélienne Shirel Amitai à l'affiche...

Les Rencontres cinéma de Manosque dans l'incertitude

mardi, 22 mars 2016 08:07



L'avenir des Rencontres cinéma de Manosque semble compromis en dépit de la fréquentation record de la 29e...

Affaire Dominici : le pari de l'intelligence

vendredi, 19 février 2016 14:02



Dans « Affaire Dominici, la contre-enquête », Jean-Louis Vincent, l'ancien commissaire remonte la mécanique policière et judiciaire.

TOUS LES ARTICLES CULTURE

ACCUEIL MARSEILLE BOUCHES DU RHÔNE VAR ALPES VAUCLUSE HÉRAULT GARD SPORTS CULTURE LOISIRS 70 ANS

Tous les jours, lisez la différence achetez
la Marseillaise

Mentions légales CGU Plan du site Annonceurs Partenariats



Accès messagerie

2013 © Copyright Journal La Marseillaise